
19/04/2021 SEI/PML - 5479068 - Ata Reunião Ordinária / Extraordinária

https://sei.londrina.pr.gov.br/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=6229996&infra_si… 1/2

CAIXA DE APOSENTADORIA E PENSÕES DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE LONDRINA
 

CAAPSML-CI/CAAPSML-Comitê de Inves�mentos
Ata de Reunião Ordinária / Extraordinária

3/2021

 

 

 

Ao décimo novo dia de abril do ano de dois mil e vinte e um, às 14h50min, reuniram-se: Denilson Vieira
Novaes, Edson Carlos da Silva, e Paulo Sérgio Moura, membros do Comitê de Investimentos, tendo como
convidado o contador Allyson Cordon de Oliveira Theodoro e Paulo Cesar Ramos. A Thais Andressa
Sandrini Fiopratte está ausente por conta de licença maternidade. A reunião contou com a seguinte pauta:
1) Análise do relatório dos investimentos de janeiro e fevereiro de 2021; 2) Outros assunto do comitê; Edson
inicia a reunião explicando que a reunião de hoje é sua última no comitê de investimentos e como gestor do
Fundo de Previdência, visto que fruirá seu último dia de férias amanhã, 20/04/2021, e estará em licença
prêmio a partir de 21/04/2021 até o dia 30/04/2021. A partir de 03/05/2021 estará prestando serviços na
Secretaria Municipal de Planejamento e Tecnologia. Deixa os relatórios do comitê prontos e também a DIPR
e DAIR até 03/2021 prontos. A DIPR está com erro nas alíquotas e não é recebida pela Secretaria Especial
de Previdência/MF. Denilson explica que já foi feita as alterações no GESCON e que muitos RPPS estão
com o mesmo problema, o que parece ser um erro sistêmico. Edson informa que existem notificações no
CADPREV e que foram feitas as devidas justificativas, aguardando apenas a anuência da Secretaria de
Previdência. Após, apresenta o relatório dos investimentos do Fundo de Previdência e do Fundo de
Assistência à Saúde, item 1 da pauta; informa que a rentabilidade das aplicações no Fundo de Previdência
, em março ficou em 0,1660. A renda fixa ficou praticamente a zero por conta dos títulos públicos, que teve
uma queda significativa. A renda variável teve um leve aumento. Alerta pela variação dos fundos Rio Bravo
com variação negativa e o Ouro Verde com variação positiva. O Fundo de Assistência à Saúde obteve
rendimentos de 0,2523%, mas com variação negativa de aproximadamente 3,5 milhões de reais. Denilson
mostra uma tabela dos fundos ANBIMA e analisa que os fundos IRFMs estão tendo uma tendência de
estabilidade.  Alerta que faz-se necessário o monitoramento dos fundos para uma eventual modificação nas
aplicações. Edson explica que o fundo IRFM-1 é utilizado para o fluxo de caixa do Fundo de Previdência.
Que rendimentos negativos podem acontecer devido as compra e venda de cotas em momentos de
volatilidade do índice. Edson alerta ainda que a Secretaria de Previdência pode analisar as rentabilidades
pouco expressivas do Fundo de Previdência e notificar para que seja reduzida a meta dos investimentos e que
isso causará um aumento do déficit atuarial do Fundo de Previdência. Paulo Cesar Ramos pergunta se os
demais RPPS estão com o mesmo problema. Denilson explica que o problema de rentabilidade é geral por
conta da redução dos valores dos títulos públicos. Porém, ressalto que muitos RPPS possuem margem de
manobra para realocarem suas posições a fim de buscarem maiores rentabilidade, não sendo o caso de
Londrina que está usando os valores mantidos em investimentos como fluxo de caixa para pagamento dos
benefícios. Denilson lembra ainda que em 2019 o Comitê de Investimentos enviou ofício aos diversos órgão
da administração municipal alertando para o fato que hoje está acontecendo, ou seja, o não cumprimento da
meta por conta da redução do patrimônio líquido e a necessidade de liquidez do fundo para pagamento dos
benefícios, retirando a possibilidade de aplicações de mais longo prazo. Denilson pergunta aos demais
membros do comitê se mantém a mesma carteira de investimentos. Em sua opinião deve-se manter até a
próxima reunião do comitê, monitorando neste tempo o comportamento da inflação e performance dos
fundos. Allyson pondera que uma mudança nas aplicações pode causar desenquadramento das aplicações.
Edson explica que uma eventual mudança poderá até ser feita, mas mantendo os valores aplicados em fundos
de títulos públicos. Paulo Sérgio sugere que então seja mantida a carteira como está até a próxima reunião, o
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que foi acatado por todos os membros do comitê.  Após discussões diversas e gerais, o comitê deu-se por
encerrada a presente reunião às 15h25min.

Documento assinado eletronicamente por Edson Carlos da Silva, Membro de Comitê, em
19/04/2021, às 17:34, conforme horário oficial de Brasília, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2
de 24/08/2001 e o Decreto Municipal nº 1.525 de 15/12/2017.

Documento assinado eletronicamente por Paulo Sérgio Moura, Diretor(a) Administra�vo -
Financeiro, em 19/04/2021, às 17:36, conforme horário oficial de Brasília, conforme a Medida
Provisória nº 2.200-2 de 24/08/2001 e o Decreto Municipal nº 1.525 de 15/12/2017.

Documento assinado eletronicamente por Denílson Vieira Novaes, Diretor(a) de Previdência, em
19/04/2021, às 17:37, conforme horário oficial de Brasília, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2
de 24/08/2001 e o Decreto Municipal nº 1.525 de 15/12/2017.
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